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Stadtverordnetenversammlung
Brandenburg an der Havel   Anfrage Nr.:    184/2015

Fraktion DIE LINKE/Gartenfreunde-FW, Frau 
Hauffe   Datum:   

Fraktion/Stadtverordnete

(zehn vom Hundert der Stadtverordneten)

  zur Behandlung in 
öffentlicher  Sitzung

 
Anfrage an die Oberbürgermeisterin

Betreff: Anfrage an die Oberbürgermeisterin zur noch ergänzenden Beantwortung der Anfrage Nr. 
053/2015 "Anfrage an die Oberbürgermeisterin zu Flüchtlingskindern in der Stadt 
Brandenburg an der Havel" und zum aktualisierten Medienbericht (Beantwortung der 
Anfrage Nr. 054/2015 "Anfrage an die Oberbürgermeisterin zur Medienentwicklung in den 
Schulen")

Beratungsfolge:
Datum Gremium

24.06.2015 Stadtverordnetenversammlung

Anfragetext:
Leider steht die vollständige Beantwortung meiner Anfrage 53/2015 aus dem Monat  
Februar 2015 noch immer aus.
Inhaltlich bewegten sich die Frage um die Beschulung und Sprachförderung von 
Flüchtlingskindern.
Bis wann kann ich mit der vollständigen  Ergänzung rechnen?

Auch liegt der in der Beantwortung meiner Anfrage 54/2015 aus dem Monat Februar 
für Mai 2015 zur Kenntnisnahme angekündigte aktualisierte Medienbericht den 
Stadtverordneten bisher nicht vor.
Wird dieser Bericht noch vor der Sommerpause vorgelegt?

...............................
Unterschrift/en
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Begründung:


	Brandenburg an der Havel 

